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 Comunicado de prensa 2330 

 
Por una salud digna y humanizada: Alcaldesa se 

reunió con gerentes de IPS y EPS 
 
La mandataria lideró una mesa de diálogo para conocer las necesidades del 
sector y buscar apoyo del Gobierno Nacional. 
 
 
La Alcaldesa Johana Aranda lideró una mesa de diálogo con los gerentes de 
las IPS y EPS de Ibagué, con el fin de conocer las necesidades actuales del 
sector y poder trasladarlas al Ministerio de Salud, en busca de un trabajo 
articulado por el desarrollo de la ciudad. 
 
”Aquí no se trata de las diferencias políticas, si no lo que nos una y hoy nos 
une una necesidad enorme de trabajar juntos por evitar que estas 
situaciones, que están afectando el sistema de salud, toquen las 
instituciones”, recalcó la mandataria. 
 
Y sostuvo: ”Quiero ser la voz de ustedes y ser el canal de comunicación de 
las situaciones que se puedan estar presentando. Yo estoy llamando a la 
unidad en medio de nuestras diferencias y entender que las necesidades de 
la ciudad no tienen color político”. 
 
Entre tanto, los asistentes aprovecharon el espacio para contar las 
preocupaciones y las exigencias del mercado para ofrecer un servicio de 
calidad, digno y humanizado a los ibaguereños. Además, resaltaron el 
acompañamiento permanente de la Administración Municipal. 
 
”Siempre hemos contado con el apoyo desde la Alcaldía y la Secretaría de 
Salud Municipal. Hemos sentido el acompañamiento para mejorar nuestros 
servicios”, comentó Diana Rocha, gerente de la Clínica Nuestra. 

Despacho Alcalde  
Oficina de Comunicaciones  
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Asimismo, la Alcaldesa destacó que ya tuvo un primer acercamiento con el 
ministro de Salud, Guillermo Alfonso Jaramillo, a quien llevará unas 
peticiones puntuales para mejorar la prestación del servicio en la Capital 
Musical. 
 
”La mejor manera de sacar adelante las cosas es en la unidad. Esa es mi 
invitación, dejar a un lado la página de las diferencias y entender que hoy 
hay una ciudad que necesita a todos los actores de salud más unidos que 
nunca”, mencionó Aranda. 
 
Finalmente, desde la Secretaría de Salud Municipal se acordó continuar de 
manera permanente con estos encuentros que permitan dar soluciones al 
sector y apuntarle a un servicio de mejor calidad, digno y humanizado. 
 
”Necesitamos que la salud de la ciudad se vea fortalecida y estamos 
trabajando en equipo para ello”, concluyó Liliana Ospina, secretaria de 
Salud. 
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